



### En Movistar Plus+ usamos cookies

Utilizamos cookies propias y de terceros para mejorar la experiencia de navegación, mostrar contenidos personalizados y analizar nuestro tráfico. Puedes aceptar, configurar o rechazar su uso, y actualizar tus preferencias pinchando en el enlace Cookies que aparece en el pie de de página. [Más información en la política de cookies.](#)

RECHAZAR

ACEPTAR

CONFIGURAR

Disfruta de **FlixOlé** en 

## Movistar Plus+ integra FlixOlé y configura la mayor oferta de cine español

El servicio FlixOlé está disponible desde hoy a través del descodificador UHD de Movistar Plus+ y facilita a los clientes el acceso a los más de 4.000 títulos que ofrece la plataforma.

Versión online de la nota.

Madrid, 1 de diciembre de 2022.

Movistar Plus+ ha incorporado a su servicio la plataforma **FlixOlé** que incluye **el mayor catálogo de cine español**. Los clientes podrán acceder a **más de 4.000 títulos** desde los **clásicos remasterizados** hasta **películas más recientes**, distribuidas en populares **colecciones** con todos los géneros y gustos. Además, en FlixOlé se podrán encontrar especiales tan aclamados por el público como el **cine quinqué**, las peripecias de Pajares y Esteso, títulos para compartir en familia, **joyas ocultas** y largometrajes de imprescindible visionado para cinéfilos.

El servicio de FlixOlé incluye todo un catálogo de películas de José Luis García Berlanga, Icíar Bollaín y Jorge Sánchez-Cabezudo.

Producción

Además de un amplio catálogo de películas de la RKO, importadas de los estudios italianos.

Para celular

El servicio de FlixOlé está integrado en la Home de Movistar Plus+, de manera que se podrán acceder a través de la navegación. Para acceder es necesario disponer previamente de una cuenta de FlixOlé y desde el momento en que el usuario haya iniciado sesión en el **descodificador UHD**, no tendrá que volver a introducir las credenciales. En los próximos meses los clientes que no tengan contratado FlixOlé podrán realizar la contratación a través de la plataforma Movistar Plus+.

### ¿Cómo se accede a FlixOlé dentro de Movistar Plus+?

El servicio de FlixOlé está integrado en la Home de Movistar Plus+, de manera que se podrán acceder a través de la navegación.

Para acceder es necesario disponer previamente de una cuenta de FlixOlé y desde el momento en que el usuario haya iniciado sesión en el **descodificador UHD**, no tendrá que volver a introducir las credenciales.

En los próximos meses los clientes que no tengan contratado FlixOlé podrán realizar la contratación a través de la plataforma Movistar Plus+.

### #FlixOléLlegaAMovistar

Si estás interesado en recibir más información, contacta con: [movistarplus.comunicacion@telefonica.com](mailto:movistarplus.comunicacion@telefonica.com)

Recuerda que tienes toda la información sobre nuestras comunicaciones, eventos y materiales de prensa en: <https://comunicacion.movistarplus.es>

Avda. de los Artesanos, 6.  
28760. Tres Cantos. Madrid.

movista

Síguenos



### En Movistar Plus+ usamos cookies

Utilizamos cookies propias y de terceros para mejorar la experiencia de navegación, mostrar contenidos personalizados y analizar nuestro tráfico. Puedes aceptar, configurar o rechazar su uso, y actualizar tus preferencias pinchando en el enlace Cookies que aparece en el pie de de página. **Más información en la política de cookies.**

RECHAZAR

ACEPTAR

CONFIGURAR